

福間郷づくり地域で小地域福祉交流会が開催！

福間郷づくり推進協議会地域福祉部会の主催による小地域福祉会の交流会が6月22日（水）に開催されました。コロナの影響により2年ぶりの開催となりましたが、福間小学校区内の9か所の小地域福祉会から役員等27名が参加され、各福祉会の活動状況や課題について意見を交わしました。

各福祉会からは、サロンなどの行事での参加者の募集方法や分別収集の取り組み、スタッフの確保、コロナ禍で苦慮したことや行事を行う際の工夫など様々な意見が出ました。

互いの活動を共有することができ、今後の活動に活かすことができる有意義な会となりました。次回は、令和5年2月に開催される予定です。



廣渡SC

星ヶ丘で外出支援活動が始まりました！

高齢者等の外出支援を目的とした『外出支援活動団体サポート事業』に今年度、新たに星ヶ丘区福祉会が登録されました。

初回となった7月6日には、地域の高齢者6人と介助者3人が参加され、市内のスーパーに買い物に行きました。

参加された方からは「免許を返納したが近くにスーパーがなく、坂が多い地域なので、買い物に不便していました。

このような活動があって助かります。」「車の中で、皆さんとお喋りしながら楽しく参加できました。」「といった声が聞かれました。

今後は、毎週定期的実施されます。



則武SC



清水SC

生活支援コーディネーター(SC)は、地域の「あること(社会資源)」と「あったらいいな(地域ニーズ)」を見つけ、つなぎ合わせたり、足りないものを新たに創るための支援を行い、地域における支え合いの体制づくりを進めていく役割を担っています。